

Veränderung von Additions vor Annahme durch Control Body

Was passiert, wenn ein Addition-Proposal für eine Organisation vom zuständigen Control-Body vor der Annahme verändert wird?

Durch die Änderung des Control-Body wird ein Änderungsvorschlag erstellt. Dieser Änderungsvorschlag muss von der einreichenden Organisation angenommen werden (Achtung: dies ist im Falle von Proposals, die aus der Benutzerregistrierung entstanden sind, immer die Koordinierungsstelle und nicht etwa die neu angelegte Organisation!), bevor

- a) weitere Änderungen am Proposal vorgenommen werden können und
- b) das Proposal durch den Control-Body angenommen werden kann.